

LES ARCHITELIERS

île de Nantes

C'est quoi ce chantier ?

Du 1er au 3 juillet

3 jours pour découvrir les coulisses
de l'île de Nantes en s'amusant !

11/15
ans



ARCHITELIERS 2024

Du lundi 1^{er} juillet au mercredi 3 juillet (sur la période du brevet des loisirs)
De 9h30 à 17h00 (pique-nique à prévoir)



Les Archi'teliers sont des ateliers pédagogiques portés par la Samoa et l'Ardepa, dont l'objectif est de sensibiliser les jeunes aux questions urbaines. Par le biais de visites et d'ateliers de manipulation (manipulation 3D, collages, dessins, jeux...), les adolescent·es agé·es de 11 à 15 ans s'approprient des notions inhérentes à l'architecture et à l'urbanisme telles que la représentation graphique, le travail en maquette, les échelles, les mobilités... L'île de Nantes représente un véritable terrain de jeux où ils pourront laisser place à leur imagination afin de mieux comprendre leur environnement et de participer à l'avenir de leur ville.

* La samoa est une société publique chargée de l'aménagement urbain de l'île de Nantes

** Association de sensibilisation à l'architecture et aux questions urbaines

INFOS PRATIQUES

INSCRIPTIONS

auprès de l'ardepa
nombre de places limité
tél : 02 40 59 04 59
e-mail : lardepa@gmail.com

RENDEZ-VOUS !

au studio 11/15,
7 Bd Léon Bureau
44200 Nantes

TARIF

25 € le cycle complet
gratuit pour les familles détentrices
de la carte blanche

C'est quoi ce chantier ?

Depuis quelques années déjà, l'île de Nantes est en pleine transformation. La skyline se redessine au rythme des grues. Telle une symphonie, elles émergent avant de disparaître et d'apparaître à nouveau plus loin. Les projets sont d'envergures et ambitionnent un changement en profondeur de la qualité de vie des habitant·es. Pourtant, cet espace-temps du chantier peut s'avérer opaque et hostile pour bon nombre d'usager·es. Et si, à l'inverse, les chantiers et les mutations en cours, étaient, en réalité, de formidables opportunités d'exploration ? Pour cette seconde édition 2024, les architectes en herbe sont invité·es à découvrir les chantiers en cours et à venir sur l'île de Nantes. Les multiples explorations leur permettront de mieux comprendre ce qu'il se cache derrière les barrières de chantier.

À l'issue des 3 journées les adolescent·es produiront un fanzine à destination des habitant·es de l'île de Nantes.

